

Die Geheimnisse der Vergangenheit

Der Weg des eisernen Willen

Von MonkyDLuffy

Kapitel 42: Der rote Blitz

Hotarus Sicht

Was macht er noch hier warum verschwindet er nicht er würde mir nur im Weg stehen. Er soll endlich verschwinden.

Ich darf meine wahre Kraft nicht vor ihm preisgeben.

Das würde Orbito garnicht gefallen.

"Hi Sasuke das ist hier nichts für dich verschwinde endlich solange es noch geht ich komm schon klar," meinte ich zu ihm mit erster Stimme.

Er schaute daraufhin zu mir und sagt:

"Ich werde nicht weggelaufen, nicht jetzt und auch in Zukunft nicht so etwas wie mit Itachie wird mir nie wieder passieren. Ich bin ein Uchia ich kann mir nicht erlauben ein Feigling zu sein."

Sasuke erinnert mich sehr stark an Orbito viel labern aber nichts dahinter. Es ist schon komisch wie er versucht mich davon zu überzeugen, dass er keine Angst hat während sein ganzer Körper zittert. Und nun? Was soll ich machen? Am besten ich mach Sasuke erstmal unschädlich so bekommt er nichts mit dann kümmere ich mich um diese Clowns. Das ist ein guter Plan.

"Hi ihr da seit ihr fertig mit eurer Kinderscheiße. Wenn ja dann spricht euer letztes Gebet aus bevor wir euch fertig machen. Keine Angst es wird schnell gehen," meint einer der Typen zu uns eher er in unsere Richtung rennt, um uns zu attackieren.

Okie jetzt wird es ernst, dann mal los. Ja es wird schnell gehen, aber wir eerden sehen wer am Ende sterben wird odee nicht. Ich schaue in die Richtung wo Sasuke eben noch neben mir stand, aber da ist niemand. Verdammt wo ist dieser Idiot? Als ich wieder in Richtung des Angreifers schaue sehe ich zu meiner Überraschung wie Sasuke ihm entgegen läuft.

Dieser Idiot will wohl unbedingt sterben. Das darf ich nicht zulassen was soll ich nur tun. Wenn ich renne werde ich es nicht rechtzeitig schaffen und wenn ich das Zeichen auf Sasukes Rücken nutze und mich dahin telefoniere dann verate ich mich. Was nun Hotaru. Was nun Hotaru denk nach!!!! Ach denken war noch nie meine Stärke ich werde diesen Möchtegern Uchia Angsthasen denn ich eigentlich sehr mag nicht

sterben lassen dann mal los roter Blitz.